

MARIN BEKAM GEHALT

## Aufregung um Forscher

Wien. – Polittreit rund um den bekannten Sozialforscher Bernd Marin. Wie das Nachrichtenmagazin „Format“ berichtet, stand Marin seit mehr als fünf Jahren auf der Gehaltsliste des Sozialministeriums. Marin habe einen Monatsbezug von 112.486 Schilling plus jährliche Anpassungen nach Beamtenschema bei einer Kündigungsfrist von zwölf Monaten erhalten. Für FPÖ-Klubobmann Peter Westenthaler ist dies ein „handfester Skandal“ und zeige, wie sich die SPÖ „jahrelang so genannte unabhängige Experten hielt, damit sie in der Öffentlichkeit parteigenehme Expertisen abgeben“. Auch der ÖVP-Sozialsprecher meint, damit könne von einer Unabhängigkeit Marins keine Rede mehr sein.